
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0155-2025 
 
Processo nº 0840-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
possibilidade de melhorias em toda 
infraestrutura do campo de futebol 
localizado na Praça Seitaro Honda, no 
Bairro Parque do Sol. 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

Considerando que a prática de esporte tende a trazer inúmeros 

benefícios mentais e físicos, além de oferecer para as crianças e jovens oportunidades de 

praticar atividades físicas, trazer aprendizados de moralidade, cidadania, disciplina, 

educação, saúde, bem como proporcionar lazer com momentos de prazer. Bem como, 

ajuda a tirar as crianças e adolescentes das ruas e da convivência com o mundo das 

drogas e da criminalidade;  

Considerando que há vários projetos no Município que necessitam 

de apoio, inclusive nas melhorias das estruturas onde há prática de esporte, para manter 

o mínimo de qualidade para maior desenvolvimento dos atletas;  

Considerando que um desses projetos é o “Atlético Paulista” que 

treina mais de 80 (oitenta) crianças e adolescentes, de 7 a 19 anos, para jogarem futebol. 

O projeto tem mais de dez anos de trabalho no Município e sua missão é formar 

campeões, agregando valores na vida pessoal e profissional dos atletas, além do 

objetivo de ser referência como grande formador de novos talentos e poder exportar 

atletas para clubes de futebol brasileiro e europeu. Importante mencionar que vários 

jogadores já estão em clubes diversos;  

Considerando que os treinos são realizados de manhã e à tarde no 

campo de futebol localizado na Praça Seitaro Honda, no Bairro Parque do Sol. Porém, 

muitos jovens acabam não participando por não haver treino no período noturno, devido 

à falta de iluminação; 

Considerando que, há tempos, tratativas com o Poder Executivo 

da Gestão anterior foram realizadas, tanto pelos responsáveis do projeto quanto por nós, 

para que haja melhorias na infraestrutura do campo, porém sem retorno;  

Considerando que, além da falta de iluminação, há necessidade de 

melhorias no campo, que está com vários buracos, alguns locais sem grama e sem 

pintura, alambrados e traves do gol necessitando de reparos ou troca, não há bancos de 

reservas a contento e muito menos cobertura de proteção, não há vestiário e banheiros e 

nem rede de proteção no gol;  
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Considerando que poderia haver um bom olhar do Poder 

Executivo para apoiar essas brilhantes iniciativas em tempos tão difíceis, como esta dos 

responsáveis pelo projeto “Atlético Paulista”, visto que amparar no que for preciso para 

manter o projeto, não só ajuda no desenvolvimento das crianças e adolescentes, mas 

também a família que está por trás de cada um dos atletas. (segue em anexo fotos 

anteriores do local) 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado aos Excelentíssimos Senhores ANTONIO GILBERTO FILIPPO 

FERNANDES JUNIOR - Prefeito do Município da Estância Turística de 

Guaratinguetá; GLAUCO ANTONIO FILIPO FERNANDES – Secretário Municipal 

de Esportes; PAULO HENRIQUE LOURUSSO CAVALHEIRO – Secretário 

Municipal de Segurança e Mobilidade Urbana; JOÃO CARLOS FAIG DE OLIVEIRA 

– Secretário Municipal de Obras e Serviços Municipais e JOÃO UBIRATAN DE 

LIMA E SILVA – Secretário Municipal de Planejamento, Coordenação e Habitação, 

solicitando-lhes que providenciem o envio, a esta Casa, de informações quanto a 

possibilidade de melhorias em toda infraestrutura do campo de futebol localizado na 

Praça Seitaro Honda, no Bairro Parque do Sol. 

Nesse sentido questionamos e solicitamos: 

01 – Há algum projeto que está em desenvolvimento para reforma 

do local? Se sim, qual e quais benfeitorias estão contempladas neste? Quando será 

realizado efetivamente? Caso contrário, poderia ser feito um projeto para melhorias no 

local? Se não, por quê?  

02 - O que poderia ser feito de imediato para as melhorias no 

campo de futebol, independente da análise de impacto orçamentário?  

03 – Poderia ser reformado ou trocado o alambrado em volta do 

campo? Se não, por quê? Se sim, quando?  

04 – Poderiam ser trocadas as traves do gol e colocadas redes de 

proteção? Se não, por quê? Se sim, quando?  

05 – Poderia ser reformado o campo de futebol e realizada a 

devida colocação de grama, bem como pintura das linhas de marcação de solo? Se não, 

por quê? Se sim, quando?  

06 – Poderiam ser construídos vestiário e banheiro? Se não, por 

quê? Se sim, quando?  
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07 – Poderiam ser construídos bancos com a devida cobertura de 

proteção? Se não, por quê? Se sim, quando? 

08 – Poderiam ser colocados postes de iluminação em todo o local 

para que os treinos à noite, como também para proteção de todos? Se não, por quê? Se 

sim, quando?  

09 – Em caso de não haver previsão orçamentária para tais 

melhorias supracitadas ainda neste ano, há a possibilidade de serem analisadas as 

melhorias e ser feito impacto orçamentário para serem colocadas no orçamento de 

2026? Se não, por quê? 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, maio de 2025. 

 
 

NEI CARTEIRO 
Vereador 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Diretoria de Assuntos Parlamentares – NC/gm. 
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